

## Entstehungsgeschichte



Die Geschichte des First Responder-Teams Markt Kaltental und Osterzell begann am 24. April 2012 als der in Frankenhofen aufgewachsene Markus Poppler dem Marktgemeinderat seiner Heimatgemeinde Kaltental das Konzept hinter den First Respondern vorstellte. Die Gemeinderäte begeisterten sich schnell für diese Idee, ebenso wie der Rat der Nachbargemeinde aus Osterzell, der sich bereit erklärte das Projekt finanziell mit zu unterstützen.

Aus der Idee und dem Konzept wurde über eine erste Informationsveranstaltung für Interessierte Realität mit folgenden Meilensteinen:

19.-24. November 2012	Sanitätshelfer-Lehrgang
24. November 2012	Frühdefibrillations-Prüfung
16. Dezember 2012	Sanitätshelfer-Prüfung
Individuelle Termine	Rettungsdienstfahrten, 3. Person auf RTW
05. Januar 2013	Abgabe des Antrags zur Bildung und zum Betrieb einer First Responder Gruppe beim Zweckverband für Rettungsdienst und Feuerwehralarmierung (ZRF) Allgäu
26. Februar 2013	Der ZRF Allgäu stimmt der Bildung und dem Betrieb der First Responder Gruppe der Feuerwehr Markt Kaltental zu.
14. März 2013	Besprechung mit der ILS Allgäu in Kempten
16. März 2013	Einweisung über Sonder- und Wegerechte
März 2013	Auslieferung Fahrzeug, Umbau und Beklebung Ausgabe der Dienstkleidung
28. März 2013	Unterweisung LP1000 (Defibrillator)
28. März 2013 / 21:12 Uhr	Meldung der Einsatzbereitschaft und Alarmierbarkeit des Florian Kaltental 79/1
31. März 2013 / 12:42 Uhr	Erste Alarmierung und erster Einsatz des Florian Kaltental 79/1